

PRESSEMITTEILUNG

Zusätzliche Fördermittel für Ernährungsbildung

Projekt im Landfrauenverband Hessen ist ein voller Erfolg

Seit dem Start im Jahr 2019 wurden im Projekt "Klimabewusste Ernährungsbildung für Kinder" bereits über 18.000 Kinder in Hessen erreicht. Um den hohen Nachfragen von Schulen und außerschulischen Lernorten gerecht zu werden, erhöht das Land Hessen, Hessisches Ministerium für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz (HMUKLV) die Fördergelder für weitere zwei Jahre.

Das Projektziel lautet möglichst vielen Kindern in Hessen eine klimabewusste und gesunde Ernährung in Theorie und Praxis näherzubringen. Und das ist gelungen: in jedem Projektjahr wurden mehr Kinder erreicht, die Anzahl der mitmachenden Kinder stieg stetig und das trotz Corona.

Durch den hohen Bekanntheitsgrad des Projektes und die guten Erfahrungen mit den qualifizierten Ernährungsfachkräften, übersteigt die Nachfrage an Durchführungen von Schulen und außerschulischen Lernorten jede Erwartung.

Um allen motivierten und interessierten Kindern und Lehrkräften eine Teilnahme an dem Projekt zu ermöglichen, verkündete Staatsministerin Priska Hinz bereits am 05. Juni eine Sonderförderung von 80.000 € für das Jahr 2023. Auch dank dieser Sonderförderung konnten nun mehr als 18.000 Kinder auf kulinarische Entdeckungstour gehen.

Damit auch in den kommenden beiden Jahren erneut zahlreiche Kinder erfahren, wie einfach und genial klimabewusstes und gesundes Kochen ist, hat das Land Hessen, HMUKLV, eine erneute Sonderförderung für 2024 und 2025 von jeweils 80.000 € bewilligt.

Die Ernährungsfachkräfte der drei Konzeptbausteine Kinder-Kochkurse, Ernährungsführerschein des BZfE und Werkstatt Ernährung sind begeistert und bereits in neue Kursplanungen gestartet.

Wer als Schule oder Ernährungsfachkraft an dem Projekt teilnehmen möchte, kann sich auf der Webseite www.klimaschutz-anpacken.de informieren.



Nicht nur die Kinder beim Kochkurs der Schöffengrunder Landfrauen sind begeistert und wollen mehr. Das Projekt „Klimabewusste Ernährungsbildung“ ist so erfolgreich, dass das Land Hessen für 2024 und 2025 ein Sonderförderbudget bewilligt hat.

Bild: Ortsverein Schöffengrund, Silke Zimmermann und Simone Müller